

Mit Kopf, Bauch und Herz!

Frauen lernen ihren Körper kennen

Die ersten beiden Kurse dieses Projekts sind im Oktober erfolgreich gestartet. Unter dem Motto "Fragen. Wissen teilen. Sich austauschen." haben sich Frauen in den Räumen der esperanza Schwangerschaftsberatung getroffen und sich mit viel Wissensdurst und Spaß dem Thema gewidmet. Begleitet wurde die Veranstaltung von der Sexualpädagogin Tina Gründer, der Familienhebamme Britta von Grünberg und der Sprachmittlerin Ruanida Abbas. Alle freuen sich auf die nächsten Termine dieses spannenden Projekts und hoffen, wieder viele interessierte Frauen begrüßen zu dürfen.